

[En Portada](#) » [Encuentros](#)

II Jornada de Enfermería de Salud Mental de la Comunitat Valenciana

Publicado el **martes, 9 septiembre, 2014** por [Redacción](#)

La delegación de la Asociación Nacional de Enfermería de Salud Mental (ANESM), en colaboración con el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana, el Colegio de Enfermería de Valencia y la Cátedra Francisco Ventosa de Salud Mental Comunitaria de la Universidad de Alcalá de Henares (UAH), organizan la II Jornada de la ANESM en conmemoración del Día Mundial de la Salud Mental.



ASOCIACION NACIONAL DE ENFERMERIA DE SALUD MENTAL

La jornada se abre con el director de la revista *Presencia*, Germán Pacheco, que además es antropólogo social y enfermero de la Unidad de Salud Mental Comunitaria del Servicio Andaluz de Salud, en Jerez de la Frontera (Cádiz). Pacheco pronunciará la ponencia 'Desacreditar al paciente mental'. Posteriormente, el panel de expertos debatirá sobre la 'Conceptualización de la marca enfermera: una necesidad sentida'.

Tras ello, se dará paso a una mesa redonda para tratar el tema 'Visualizando el trabajo enfermero en Salud Mental', y una nueva ronda de ponencias siempre con la Salud Mental como protagonista absoluta del encuentro. Entre ellas, destacan las relacionadas con 'El compromiso enfermero en tiempos difíciles', 'La Atención colaborativa entre Atención Primaria de Salud y el Servicio de Salud Mental' o 'La Gestión de una Unidad de Salud Mental Comunitaria: perspectiva enfermera'.

Finalmente está previsto que la delegación autonómica de la ANESM facilite información sobre el estado actual de la especialidad de Enfermería de Salud Mental en la Comunitat Valenciana.